

TÉMOIGNAGES DE CONSOMMATEURS

L'ALCOOL MON MEILLEUR AMI

Par Profil supprimé Posté le 30/12/2014 à 10:04

J'ai 35 ans. En couple, 2 enfants en bas age. J'ai un appartement de 100 mètres carrés, une moto, une voiture, un métier assez recherché.

Bref, je ne comprends pas pourquoi j'ai besoin de boire tous les jours. Mes angoisses ne me laissent que rarement du répit, le soir c'est pire.

Ho! bien sûr je suis capable de faire semblant, de faire comme si tout allait bien mais intérieurement mon démon ne me quitte pas, il m'accompagne tous les instants.

Je suis pas encore marqué par la boisson. Je n'ai jamais frappé ma femme mais psychologiquement je lui cause du tort.

Je veux arrêter avant de tout perdre.